

IM BLICKPUNKT

Es strengt an, macht aber großen Spaß

Bogenschießen für Achimer Ferienkinder

ACHIM ■ Ein Dutzend Kinder und Jugendliche beteiligte sich an der Ferienspaßaktion der Achimer Bogenschützen. Nur wenige Minuten benötigten die Trainer, um die Grundzüge des Sports zu erklären. Dann ging es auch schon auf den Schießstand, und schnell landeten die ersten Pfeile auf den Scheiben in ihre Ziele.

„Letztes Jahr habe ich den Ferienspaß auch schon besucht. Da es mir so viel Freude bereitet hat, habe ich mich für diesen Som-

mer erneut angemeldet“, sagt Aileen nach einer halben Trainingsstunde. Bis dahin konnte die Zwölfjährige noch keinen Treffer direkt im Zentrum der Scheibe verzeichnen.

„Bogenschießen ist nicht so einfach, wie das in Filmen gezeigt wird“, so die Schülerin. Das kann Jannis Dinklage nur bestätigen. „Ein bisschen anstrengend ist es schon, und man muss sich gut konzentrieren, aber trotzdem macht mir der Sport viel Spaß“, erzählt der Achimer. ■ chb



Ferienspaß mit Pfeil und Bogen. ■ Foto: Butt